

"Adelante,, politiquando

Hemos entrado en pleno período electoral; y nuestros concejales todos, aun los más reacios para asistir a las sesiones, madrugan y trasnochan dando así un solemne mentís al conocido adagio, de que *madrugar y trasnochar no se pueden aunar*, y no cesan un momento en la busca y captura de votos a favor de sus respectivos candidatos.

En tanto, parece ser que la vida municipal, en el orden económico, duerme el sueño de los justos a juzgar por la parsimonia, mejor dicho, la negligencia, en llevar a más o menos feliz término la confección de los presupuestos que han de regir en el año económico que comenzó el 1.º de los corrientes.

La Comisión de Hacienda, encargada de tan *magna* obra, aún no ha tenido tiempo ni ocasión de reunirse, siquiera fuese para el más ligero cambio de impresiones, que nos hiciera vislumbrar el próximo si que también laborioso alumbramiento.

Quiera el cielo que éste no sea un fiel reflejo del de los montes, aunque abrigamos la esperanza, dadas las personalidades que integran dicha Comisión, de que su obra será algo tardía pero cierta.

Nosotros confiamos en que los encargados de confeccionar el ya expresado presupuesto, dediquen algunas horas al estudio de las cuestiones económicas, en cuya labor les deseamos el mejor éxito, para honra de aquéllos y beneficio de sus administrados.

Por nuestra parte, anhelosos de tener al corriente a nuestros lectores y a cuantos se interesan por la cosa pública, de los problemas que, como el que nos ocupa, tanto afectan al Municipio, traeremos a nuestras columnas con todo género de detalles, el plano de ingresos y gastos municipales, a cuya labor no regatearemos los elogios que a nuestro juicio mereciere, como no seremos parcos en las censuras si, lo que no esperamos, a ellas se hicieren acreedores.

MI CANDIDATURA

Designado por el partido en que milito, puestos mis entusiasmos juveniles en las lides políticas que han de salvar de su naufragio a la Nación..., he sido elegido para luchar en las próximas elecciones por ese simpático distrito de Daimiel, lo que constituye para mí un honor.

Acogiéndome a la cordialidad cariñosa de éste batallador ADELANTE, me permito anunciarlo desde su tribuna periodística, no sin dudar que será una mayúscula sorpresa para los políticos, amigos de políticos, satélites de políticos y parásitos de políticos, que sólo hacían cábalas y cubileteos con los dos candidatos ya anunciados.

No he de adelantar promesas. No he de ofrecer el asfaltado de las calles, ni la erección de una enorme marquesina de cristales que cobije de la lluvia a Daimiel...; no he de insinuar que instalaré tranvías ni haré depósitos....

Nó. Es el programa electoral que todos los candidatos esgrimen.... hasta que han conseguido el acta: ofrecer, ofrecer, y amarrada la investidura parlamentaria...., olvidar, olvidar....

Las aspiraciones de mis electores serán las mías propias; mis entusiasmos para conseguirlas serán sus anhelos.

Yo creo que en la purificación del sufragio está la salvación del País. El honor cívico mancillado por la ignominiosa compra de votos; la turba de arribistas de la política—en la que sólo buscan su medro personal;—la plutocracia desenfrenada; el caciquismo en sus más rastreras manifestaciones, forman una vorágine de concupiscencias, entre las que se aniquila a los humildes, y sobre la que ondea el pabellón de los mandarines beneficiados....

El ciudadano que vende su voto, enajena su valor moral y firma su sentencia para los males que después le han de sobrevenir: carestía de subsistencias, gravámenes sobre todos los impuestos, etc. No tiene, pues, derecho a quejarse, porque él mismo ha consagrado el arma que le quita la vida....

Yo, desde luego, debo hacer una sincera confesión por adelantado: que me parece inmoral las 500 pesetillas «para sellos» que se asignan a los Diputados, y que yo renunciaría a tomar un sólo céntimo....

Reconocido por todos el fracaso de los partidos turnantes, sólo cabe adoptar una solución: sanear el ambiente político esgrimiendo una bandera que encarne las ansias y los dolores de los ciudadanos....

Yo quiero que en torno mío se reúnan los hombres de espíritu amplio, para que si el triunfo coronara mis propósitos—para lo que creo no han de faltarme medios,—ellos fueran mi voluntad y mi acción....

No desconozco el inmenso poderío de mis contrincantes, los señores Marqués de la Viesca y D. Antonio Criado, personas de gran valimiento. Pero en tiempo de avatares sociales ¿qué podemos esperar de los partidos históricos, ni de los gobiernos cuya ejemplaridad es sembrar la coacción?....

Pero, basta de augurios. Mi objeto, hoy, es exponer, sencillamente, mi candidatura.

En la próxima semana, recorreré el Distrito con mis correligionarios para pulsar sus aspiraciones—que concretaré en un manifiesto «a la opinión», con un programa mínimo,—y celebraremos una serie de mítines en que expongamos nuestro criterio sobre los problemas de actualidad.

Luis Lozano

Para el buen orden y marcha de esta Administración, rogamos a nuestros suscriptores de fuera de la población, nos envíen el importe del trimestre por giro postal